

## Des militants contre les violences policières

**Manifestation** | Ils étaient mobilisés, hier, place de l'Horloge, puis chez Jany.



■ Signature de pétition contre l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes. Photo C. R.

Leur stand a attiré beaucoup plus que des curieux : des sympathisants venus signer la dernière pétition contre le projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes en Loire-Atlantique.

En effet, hier après-midi, les membres des collectifs de soutien à cette lutte étaient présents place de l'Horloge. Ce samedi était baptisé "Journée internationale contre les violences policières". Camille 1 et Camille 2 (faux prénoms utilisés depuis le début du mouvement par la plupart des militants de Notre-Dame-des-Landes) ont donc dénoncé les violences policières. « À Notre-Dame-des-Landes, les policiers utilisent des grenades assourdissantes, assure Ca-

mille 1. *En explosant, elles projettent des éclats métalliques occasionnant de graves blessures.* » Hier, dans la soirée, une projection du film *Notre-Dame-des-Landes, au cœur de la lutte* était organisée chez Jany, rue de l'Étoile. Quatre collectifs de soutien à ce mouvement de protestation ont été créés dans le Gard : à Nîmes, Alès, Uzès et au Vigan. « *Nous combattons tous les grands projets inutiles et nous battons contre la bétonisation, témoigne Camille 2. Le cas typique, c'est Notre-Dame-des-Landes mais il y a aussi la ligne TGV entre Lyon et Turin. Ce sont des projets destructeurs pour l'environnement et les dépenses publiques.* »

C. R.